

Drei Punkte für Erste Mannschaft am letzten Spieltag im Jahr 2022

27.11.2022 18:48 von Albrecht Morast

Am ersten Rückrunden- und zugleich letzten Spieltag im Jahr 2022 stand für unsere Erste Mannschaft das Auswärtsspiel in Walldürn an. Konnte unsere Mannschaft das Hinspiel mit 3:0 für sich entscheiden, endete das heutige Spiel ebenfalls mit demselben Ergebnis. Unsere Mannschaft führte zur Halbzeit mit 2:0. Nach dem Seitenwechsel gelang unserem Team noch ein weiterer Treffer.

Doppelschlag durch Tim und Alexander Häfner

Neun Tage nach dem 4:0 Auswärtserfolg gab es vier Änderungen in der Startformation. Für Andreas Beckmann (gelb-rot gesperrt und erkältet), Sven Burkhardt (erkältet), Dominik Brunner (Urlaub) und Stefan Vasko (Bank) begannen Manuel Stieber, Janik Schwarz, Sven König und Felix Holderbach. Für unseren abwesenden Spielertrainer coachte Alexander Brandt an der Seitenlinie.

In einer fairen Partie, in der der Schiedsrichter keine Karte zeigen musste, gelang unserer Mannschaft Mitte des ersten Durchgangs ein Doppelschlag innerhalb von drei Minuten. Zunächst traf Tim Häfner zum 1:0 (23. Minute). Keine drei Zeigerumdrehungen später zeigte der Unparteiische auf den Elfmeterpunkt. Alexander Häfner ließ sich die Chance nicht nehmen und traf zum beruhigenden 2:0.

3:0 Endergebnis wie im Hinspiel

Janik Schwarz musste angeschlagen in der Kabine bleiben. Für ihn kam Stefan Vasko ins Spiel. Beim Flutlichtspiel am ersten Advent mussten die Zuschauer bis zur 86. Minute warten, bis das nächste und in diesem Fall letzte Tor in der Partie fiel. Mike Rösch eroberte das Spielgerät, konnte sich gegen mehrere Gegenspieler durchsetzen und traf zum 3:0. Kurze Zeit darauf wurde die Partie abgepfiffen.

Unsere Mannschaft darf sich nun in die Winterpause begeben. Vielen Dank allen Helferinnen und Helfern sowie Zuschauerinnen und Zuschauern, die unsere beiden Herren- und selbstverständlicherweise auch Jugendmannschaften in diesem Jahr unterstützt haben. Wir freuen uns auf die weiterhin tolle Unterstützung und die Spiele im kommenden Jahr. Weiter geht es (Stand heute) am Sonntag, den

05.03.2023, mit dem Heimspiel gegen unseren Nachbarn aus Schlierstadt.

Bis dahin eine angenehme Adventszeit, erholsame und besinnliche Weihnachtstage sowie einen guten Start ins Jahr 2023.

P.S.: Die Redaktion wird auch in der fußballfreien Zeit den einen oder anderen Bericht auf unserer Homepage veröffentlichen. Daher lohnt sich immer mal ein Blick auf unsere Homepage...